



## Hoy juegan Sergio Gutierrez Luna, Jairo de Oteapan y Jaime Humberto Pérez

El escritor francés François de La Rochefoucauld, decía que “Más traiciones se cometen por debilidad que por un propósito firme de hacer traición” Mientras Cuitláhuac García ya dio el manotazo en la mesa y les advirtió a los integrantes de su gabinete estatal que “cuidadito y se andan destapando para las elecciones del 2024”, el presidente del Congreso Federal Sergio “Checo” Gutiérrez Luna, ya se pasea entre panistas y no desaprovecha la oportunidad de seguir queriendo ganar posición en la política de Veracruz, donde, dicho sea de paso, no ha ejercido un solo cargo o si quiera alguna acción en la que presume es su “su tierra natal”.

<https://versiones.com.mx/2022/07/04/la-pirinola-hoy-juegan-sergio-gutierrez-luna-jairo-de-oteapan-y-jaime-humberto-perez/>